

Unimal Kembali Dapatkan Gold Winner Majalah pada AHD 2023



Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Unimal, Teuku Kemal Fasya MHum mengambil penghargaan prestasi Gold Winner kategori majalah pada Anugerah Humas Diktiristek 2023, Jakarta, Rabu (13/12/2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Jakarta– Universitas Malikussaleh kembali mempertahankan prestasi untuk kategori majalah pada Anugerah Humas Diktiristek 2023. Unimal mendapatkan prestasi Gold Winner untuk majalah pada kategori PTN Satker. Kegiatan itu dilaksanakan di Hotel Sheraton Grand Jakarta Gandaria City, Rabu (13/12/2023).

Plt Dirjen Dikti, Prof Nizam, dalam sambutannya menyebutkan bahwa Anugerah Humas Diktiristek 2023 mencakup berbagai cabang anugerah yang sebelumnya diseleksi untuk ditetapkan pada malam ini. "Ada berbagai cabang anugerah yang diumumkan, di antaranya Anugerah Prioritas Nasional, Mitra Kerja Sama, Kerja Sama, Hubungan Masyarakat, Pangkalan Data Pendidikan Tinggi, Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Sumber Daya, Kelembagaan, Riset, Teknologi, dan Pengabdian kepada Masyarakat, serta Jurnalis dan Media, telah menjadi agenda rutin penghargaan yang dilaksanakan dalam kurun lima tahun terakhir," terangnya.

Lanjutnya, pemberian anugerah ini merupakan apresiasi kepada pemangku kepentingan dari perguruan tinggi, LLDIKTI, jurnalis, media, dan mitra (kementerian, lembaga, serta dunia usaha dan dunia industri), yang telah meraih pencapaian tertinggi dan berkontribusi dalam mendukung implementasi transformasi pendidikan tinggi (Merdeka Belajar Kampus Merdeka, Indikator Kinerja Utama Perguruan Tinggi, dan Dana Padanan/Matching Fund).

"Kita juga memberikan apresiasi yang tinggi kepada para sponsor yang berhasil membuat kegiatan ini tetap meriah," ungkap Prof Nizam.

Pada saat pemberian anugerah pada kategori Humas, yang terbagi pada enam subkategori (laman, media sosial, Unit Layanan Terpadu, Siaran Pers, Majalah, dan Insan Humas Terpopuler) Unimal berhasil mendapatkan prestasi tertinggi untuk kategori Majalah (gold winner). Tropi dan sertifikat langsung diterima oleh Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan, Teuku Kemal Fasya.

Pada kesempatan itu Kemal mengatakan bahwa anugerah ini merupakan prestasi kedua yang diterima dari kategori majalah pada tahun ini, karena ada Anugerah Humas Indonesia 2023 yang lalu di Semarang, Unimal juga mendapatkan Bronze Winner untuk kategori majalah cetak dan menjadi satu-satunya anugerah yang berhasil didapatkan oleh Perguruan Tinggi Negeri.

"Alhamdulillah untuk prestasi ini, dan konsekuensi dari kerja keras tim Majalah yang berhasil mengupayakan penerbitan yang bermutu dan informatif," ungkapnya.

Terakhir Kemal mengucapkan terima kasih kepada Rektor Unimal yang telah mendukung kerja Humas, terutama pada penerbitan majalah sehingga tetap bisa mempertahankan prestasi ini. "Tentu tahun depan semakin sulit karena Unimal akan dipertandingkan dengan sesama PTN BLU," tutupnya. [fzl]

Tanggal: 14 December 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Nasional](#), [Unimal Hebat](#), [Sivitas Akademika](#),